
💬 La feuille de route 
des services techniques pour juillet-août : 
➧ La finalisation du mur de soutènement du 
chemin de Trossy a donné toute satisfaction.
➧ Se préparent les travaux : Rue Pierre 
Dewaële – Route de Creil, et le démarrage 
sur la zone d’activités, des travaux concer-
nant l’éclairage public – L’ordre de service a 
été donné pour la restauration du deuxième 
tableau de l’église – Le sas d’entrée de la 
mairie sera revu pour accessibilité au PMR 
➧ Les toilettes du groupe B de l’école se-
ront refaites entièrement – Les derniers vo-
lets roulants seront posés à l’école, ainsi qu’à 
l’ALSH – La réfection des toilettes JM. Pillon 
est aussi programmée – Les extincteurs se-
ront remplacés – l’électricité sera amené au 
jardin de la Tranchée – Nombreux travaux se-
ront effectués au groupe scolaire – Le square 
Dolto sera remis en service... Entretien de la 
ville, vestiaires du stade sont en cours, etc.... 
etc....

💬 Rendez-vous pris avec Oise Habitat, 
concernant le nouveau quartier du Tropique, 
pour début septembre, avec tous les parte-
naires : Oise Habitat, Municipalité, ACSO, co-
propriétés, aménageur. Objectif : meilleure 
gestion, amélioration du gardiennage, traite-
ment des déchets, etc...

💬 L’atelier sophrologie : pour terminer 
l’année en beauté, le cours de sophrologie 
s’est retrouvé au jardin de la tranchée. Une 
façon de passer un agréable moment au plus 
près de la nature, en faisant découvrir cet 
endroit, au cœur de saint Maximin, autour 
d’un pot de fin d’année avant les vacances. 
La sophrologue, Sandra Pointeau, remercie 
ses élèves pour cette belle année passée à 
leurs côtés, et leur donne rendez-vous l’an-
née prochaine avec des nouveautés.

💬 Conseil de crèche : bilan : une grande 
satisfaction suite aux travaux récents. Bonne 
ambiance, bonne relation avec les parents 
(45 enfants inscrits). Deux manifestations 
récentes particulièrement réussies : la ferme 
pédagogique et la kermesse de grande quali-
té : tous les parents y sont passés. La rentrée 
a été évoquée (16 départs : maternelle, classe 
des tout-petits). Maintien des intervenants 
(musique, bibliothèque). Une apprentie sera 
intégrée. Un chantier lancé : création d’un es-
pace extérieur aménagé : un groupe de tra-
vail a été constitué.

💬 Deux assemblées à la Galerie du Front 
de taille d’ordre concernant des territoires 
plus larges :
➧ Le CNAS : organisme national visant à ai-
der les personnels de la fonction publique 
territoriale. Les représentantes du COS (co-
mité d’œuvres sociales) y étaient présentes.
➧ OISE LA VALLÉE : agence d’urbanisme du 
département de l’Oise, qui a réuni de nom-
breux maires. Le bilan des actions menées a 
été validé par cette assemblée. M. le Maire y 
était présent.

💬 Rencontre : « salle Jean Hervé » : avec 
le représentant du SE 60, concernant la fu-
ture chaudière biomasse qui chauffera cette 
salle, les écoles et le gymnase, et avec Mme 
NOLOT, architecte avec qui nous avons tra-
vaillé sur le projet. Il s’agira maintenant de 
recruter une maîtrise d’œuvre et d’établir un 
cahier des charges. Dossier de subvention, 
consultation des banques sont en cours.

💬 Le CCAS (commission communale d’ac-
tion social) a tenu sa réunion mensuelle et a 
étudié tous les dossiers de demande d’aide, 
ainsi que de dons de bons alimentaires. 

💬 Le CST (comité social territorial) a réuni 
les représentants du personnel communal et 
la municipalité. A l’ordre du jour : la nouvelle 
organisation du service technique et urba-
nisme qui a été validée. D’autres questions 
ont été abordées : vêtements de travail, ré-
gime indemnitaire, télétravail, longue mala-
die, etc.... etc...

💬 Les parents des futurs élèves de ma-
ternelle reçus à l’école et visite des locaux. 
Une présentation du fonctionnement de 
cette maternelle, de son règlement a inté-
ressé les familles.

💬 Rencontre avec les représentants de 
l’ARAC (association républicaine d’anciens 
combattants) au niveau national, qui sont 
venus présenter un projet de transformation 
de la maison de l’écrivain H. Barbusse, à Au-
mont-en-Halatte, en musée d’éducation à la 
paix. Henri Barbusse, pour qui il est demandé 
son admission au Panthéon, est un des rares 
écrivains ayant habité l’Oise. C’est un des 
meilleurs écrivains concernant la guerre 1914-
1918. Rappelons que lors de l’occupation, les 
nazis ont détruit toute sa bibliothèque.

💬 La commission des salles et prêts de 
véhicules s’est réunie, comme chaque mois, 
pour valider les prêts de salles communales à 
nos concitoyens, ainsi que les prêts de véhi-
cules de transport aux associations.

💬 Conseil d’école : M. le Maire et Cha-
hinaise Azouza y participaient :
➧ Un point sur la rentrée de septembre : à ce 
jour, 395 élèves (primaire + maternelle) sont 
inscrits (400 cette année 2022-2023). Suite à 
la création d’un nouveau poste, les effectifs 
de la maternelle se situeront autour de 24 à 
25 élèves par classe. En primaire, ils oscille-
ront entre 23 et 27 élèves.
➧ 9 enseignants ayant obtenu leur mutation 
vont nous quitter.
➧ La liste des travaux demandés a été pré-
sentée. Il est rappelé : l’ouverture et l’équipe-
ment de la nouvelle salle de classe, la pose 
des volets roulants, la refonte totale des WC 
du groupe B, l’aménagement de la cour de la 
maternelle, etc....
➧ M. le Maire, a qui on a reproché les pro-
pos tenus lors du dernier Conseil Municipal, 
a rappelé les aides (non obligatoires) appor-
tées à l’école : 1 Atsem (payée par la com-
mune) par classe, intervenants musique, 
sport et bibliothèque, études, soutien aux 
élèves en difficulté, etc....
➧ M. l’Inspecteur de la circonscription a sou-
haité un apaisement au niveau des relations ; 
il a souligné une agressivité anormale de cer-
taines familles.
➧ Le bilan des manifestations et sorties di-
verses (transport financé par la commune) 
témoigne d’une satisfaction générale.
➧ Les orientations du projet d’école ont aussi 
été présentées.

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
« Plus de 1000 maires ont jeté l’éponge depuis les Municipales de 2020. Un chiffre qui traduit le ras-le-bol général entre 

hausse des tensions avec les administrés et abandon de l’Etat. » M. TABURET, journaliste
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💬 Challenge Hand-ball à l’école : du 26 au 30 
juin avait lieu le challenge scolaire de hand 
ball. 220 élèves de l’école primaire de Saint 
Maximin ont participé à ce challenge, et ont 
reçu également une classe de l’école pri-
maire Camus de Creil. Très bonne ambiance, 
de belles rencontres et tout cela s’est termi-
né par un goûter.

💬 Assemblée Générale du Hand-ball club 
en salle main dans la main :  vote du rap-
port moral du Président et du rapport finan-
cier, ainsi que les perspectives de la saison 
2023-2024 étaient à l’ordre du jour.

💬 L’Assemblée Générale du judo club a eu 
lieu samedi 1er juillet, et a été suivie d’une 
remise de ceintures avec la participation des 
judokas accompagnés de nombreux parents. 

💬 Gala du sport twirl : il a eu lieu same-
di 1er juillet au soir devant une foule nom-
breuse. Très belle prestation de ces jeunes et 
merci aux nombreux bénévoles qui ont per-
mis ce très beau gala.  

💬 Hand-ball en famille : ce dimanche avait 
lieu le tournoi de hand-ball à 4 en famille. 
Une centaine de participants dans de très 
belles rencontres entre toutes les familles 
de joueurs. Ce tournoi s’est terminé par un 
repas convivial confectionné par nos joueurs 
afghans.

💬 Ouverture de la boulangerie : la bou-
langerie de saint-maximinois a rouvert ses 
portes le lundi 3 juillet. Souhaitons bonne 
chance au nouveau propriétaire. 

RESTEZ CONNECTÉS 
À SAINT-MAXIMIN
Retrouvez toutes les informations
de Saint-Maximin sur le site internet 
de la ville WWW.SAINTMAXIMIN.EU

➧ Vous souhaitez être informé(e) 
en temps réel par notification 
grâce à une application dédiée 
aux communes ?
Téléchargez l’application ILLIWAP
et tapez dans la barre de recherche : 
Saint Maximin et cliquez ensuite 
sur l’onglet en dessous : Station 
pour affiner la recherche. 
Vous aurez accès aux actualités, 
à l’agenda ainsi qu’a l’annuaire de la ville. 
Mais vous pourrez également repondre 
à des sondages spontanés 
et faire remonter des remarques 
a vos élu.e.s grace à l’onglet «signaler»

➧ Vous souhaitez suivre ce qui se dit 
lors des Conseils Municipaux 
mais vous ne pouvez pas être présent ?
Rendez vous sur le Facebook de la ville
le soir du Conseil Municipal pour le suivre
en direct depuis votre portable.
Facebook de la ville : 
@villesaintmaximin60

➧ Retrouvez nous également 
sur les réseaux sociaux
 Facebook
 @villesaintmaximin60
 Instagram
 @saintmax60
 Twitter
 @saintmax60
 Facebook jeunesse
 www.facebook.com/jeremy.anims
 Youtube
 Ville de Saint-Maximin       

➧ Informations complémentaire :
Parution du magazine de la ville 
« Le Flash» tous les 2 mois 


